

Lanmeur Collège. Visite de l'expo de Cédric Guillermo



Les collégiens attentifs aux explications.

Dans le cadre de l'option découverte professionnelle, des élèves de troisième du collège Aux-Quatre-Vents se sont rendus à Morlaix, dans les locaux des Moyens du Bord, à la Manufacture des tabacs, afin de découvrir l'exposition « Tiens, voilà, le charretier qui s'en va », de Cédric Guillermo, artiste plasticien.

Une option à objectifs multiples

Cette visite a permis aux collégiens de rencontrer l'artiste professionnel mais, aussi, d'élargir leur culture générale. Ouverture sur l'entreprise et son fonctionnement, construction d'un ensemble de connaissances et de compétences, apprentissage du travail de groupe, cette

option permet aussi aux élèves de trouver un sens à leur scolarité, lorsque les exigences, liées à une profession, sont mises en avant. Les objectifs de cette option, ouverte à 22 élèves, sont donc multiples. Les prochaines rencontres auront lieu avec un compagnon du devoir de la maison brestoise et un paysagiste.